

BROADCAST

Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Gebyar Pemberian Susu Formula untuk anak Stunting

Maskuri - BARITOKUALA.BROADCAST.CO.ID

Jun 22, 2023 - 10:09



Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Gebyar Pemberian Susu Formula untuk anak Stunting

BARITO KUALA-Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Hadiri Kegiatan Launching "Gebyar suara Panting" Gerakan bersama beri susu Formula untuk anak Stunting. Dalam Upaya percepatan Penurunan Stunting di Kab. Batola Bertempat Halaman Kantor Kecamatan Bakumpai Jl. Imberansyah Rt.11 Rw.04 Kel.Lepasan Kec. Bakumpai Kab. Batola.Rabu Pagi

(21/06/2023)



Adapun yang hadir Pj. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Mujiyat, S.Sn., M.Pd. Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Wakil ketua II DPRD Kab. Batola Ibu Dra. Hj Arfah Kapolsek Barambai Iptu Ananda B.A, Kajari Kab. Barito Kuala Bpk. Eben Nesor Silalahi,SH.,MH. Ketua Pengadilan Negeri Marabahan Ibu Yeni Eko Purwaningsih, S.H., M.Hum. Danramil 1005-01/Bkp Kapten Cba Joko Sutikno, Para Camat se Kab. Batola, Kepala PDAM Marabahan, Para Perwakilan Perusahaan yang ada di Batola.

Sambutan Pj. Bupati Batola Program Pemerintah Kita agar mengurangi kasus stunting di Kab. Batola yang menjadi prioritas kita, dan kita paham sekali, asupan gizi anak sangat penting, karena itu kita terus mengedukasi masyarakat akan pentingnya asupan gizi. Yang tidak kalah pentingnya adalah peran orang tua dan lingkungan dalam upaya mengentaskan atau mencegah kasus stunting pada anak-anak.

Harapan kita semua dengan adanya launching ' Gebyar Suara Panting " ini mampu menginspirasi kita semua untuk saling bergotong-royong mewujudkan Kab. Batola terbebas dari dari Stunting. Pemerintah hadir untuk memberikan edukasi gizi masyarakat, seperti mengolah makanan yang memiliki nilai gizi sesuai umur anak. Tak hanya sebagai wadah pemenuhan gizi anak, pemerinrah juga harus mampu meningkatkan perekonomian, melalui program pendampingan ekonomi keluarga. Saya yakin stunting yang ada di Batola sebanyak 475 orang dengan kerjasama dan bantuan dari rekan-rekan yang kuat akan segera teratasi.(PENDIM 1005)